

Un verano de promociones sociales

Tres actividades de promoción social han desarrollado este verano estudiantes universitarias que van por la Residencia Del Mar: en el CADI, en Garzón y en Salinas.

01/04/2007

CADI - enero 2007

Desde el 26 al 31 de enero, veinticinco universitarias trabajaron en el acondicionamiento del CADI.

La tarea de mayor peso fue el aislamiento térmico de uno de los contenedores que se utilizan como salón de clase, de manera de conseguir, para el invierno y el verano, mejores condiciones de temperatura. Las estudiantes consiguieron cubrir el interior del container con "espuma-plast" y pintar las planchas de compensado que pusieron encima.

Paralelamente, otras se dedicaron a tareas de pintura de varias puertas de salones y de juegos que se utilizan en las clases para los más chicos, así como de muebles, hamacas, y del techo a dos aguas de la entrada.

El último día organizaron un festival al que asistieron 40 niños de la zona. Hubo juegos, cantos, competencias y premios.

GARZÓN – 1 al 4 de marzo, 2007

Esta promoción tuvo lugar en el pueblo Garzón. Las participantes se encargaron de dar clases de primeros auxilios, higiene bucal y formación en valores para la gente de la zona. Uno de los días realizaron un festival con los niños y aprovecharon también para pintar los salones de la escuela del pueblo.

SALINAS – 1 al 4 de marzo

Al mismo tiempo, en Salinas tuvo lugar el campamento para las adolescentes del barrio Casavalle -la mayoría alumnas del CADI-, que se viene realizando desde hace ya algunos años. Un grupo de universitarias colaboraron en la educación en valores de las chicas. Durante el campamento visitaron un asilo de ancianos para hacerles un rato de compañía. Y, por supuesto, hubo tiempo para ir a la playa y hacer una cacería por el balneario.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/un-verano-de-
promociones-sociales/](https://opusdei.org/es-uy/article/un-verano-de-promociones-sociales/) (22/02/2026)